

## DUPLICA A UNA REPLICA

Acuso recibo de la contestación que la JUNTA DIRECTIVA DE LA HERMANDAD DEL SANTISIMO CRISTO DEL SEPULCRO, publicada en el pasado número de este periódico y referente a un artículo mío en el especial de Semana Santa.

La referida réplica está plagada de descalificaciones y juicios de valor hacia mi persona, o a actuaciones mías en Radio, TV o Prensa, realizadas por mi. Desde luego no pienso entretenerme en buscar puntos flacos para descalificar a cada uno de los integrantes de la referida Junta Directiva, por la poderosa razón que solo sirven para denotar la talla ética del que las emite; en cuanto a la referencia a lo de la edad, les remito a la 2ª parte de El Quijote, en el Prólogo, y verán la contestación de Cervantes a Avellaneda sobre este particular.

Ustedes afirman que: "nos dedica a los miembros de la Hermandad del Santísimo Cristo del Sepulcro, tachándonos de incultos, musicalmente hablando".

Esto que, tan rotundamente afirman ni ha salido de mi pluma, ni ha pasado por mi mente; Uds. distorsionan y cambian lo que yo escribí y esto es grave, de la mayor gravedad, y tiene un nombre...

Lo que yo escribí es: "...no están muy al tanto de la cultura operística...", y esto es, ustedes lo deben saber mejor que yo, que la ópera es una obra dramática teatral, cantada en toda su extensión, con el consiguiente acompañamiento musical y el soporte literario de la obra ya fue considerado un "dramón", que contiene en su argumento dos asesinatos, dos suicidios y la crueldad del Barón Scarpia, ministro del Gobierno de los Estados Pontificios, por lo que de forma clara ataca al Gobierno Papal; ustedes pueden disculpar humanamente estos delitos contra la vida en su ánimo de magnificar y ensalzar

el libreto, sustento de la maravillosa e inspirada partitura musical de Puccini, elevándolo a la categoría: "...de un amor puro, ideal y utópico. AMOR, en definitiva como entrega total". Pero en el mismo renglón, ustedes, reconocen y aquí si que estoy totalmente de acuerdo: "Solo hay un amor ideal que es el que sintió Dios por los hombres".

¿Qué de extraño tiene que al escuchar la partitura de "Tosca" la imaginación nos lleve al contenido del libreto?, ¿no les recuerda al carnaval, a Vds., la "Marcha Fúnebre, de Chopin?. Texto literario y música se hicieron el uno para la otra y donde más brilla es en su representación operística teatral, aunque también es válida como pieza de concierto, y esto es para mi la cultura del mundo de la ópera, y no lo que Vds. me han atribuido.

Luego hacen juicios de intención sobre lo que yo pueda opinar de tal o cual marcha semanaserana, en la que llevan incluidos acordes de composiciones célebres, algo que yo no mencioné en ningún momento, pero ya que me invitan a opinar les diré que las composiciones musicales, para mi, son buenas o rechazables por si mismas, pues, si por las circunstancias de incluir fragmentos de otras famosas, tendríamos que admirar el "Rascayú" o "Juanita Banana" que como, sin duda saben, lo hacen.

De todas maneras si los cofrades del Santo Cristo del Sepulcro estiman que el párrafo referente a no estar muy al tanto de la cultura operística, (que no musical), desde ahora lo retiro y pido disculpas. ¿Piensan Vds. hacer lo mismo con referencia a las inciertas palabras que me atribuyen?

Cordialmente les saludo:

JESUALDO SÁNCHEZ BUSTOS

### PRIMER ANIVERSARIO



**DOÑA  
M<sup>a</sup> JOSEFA  
GALIANA  
SANCHEZ  
MONTAÑEZ**



Falleció en Valladolid, el 4 de Junio de 2004  
a los 90 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos  
y la Bendición de su Santidad

**D.E.P.**

Sus hijos: Ascensión (Vda. de Ramón Carmona),  
Jesús, José, Fermín y María del Pilar;  
hijos políticos: Rafi, Carmen, Rimun y Luis,  
nietos, biznietos y demás familiares

Suplican una oración por su alma  
y agradecen las muestras de condolencia recibidas



**D<sup>a</sup> MANUELA  
MARTIN  
PORTUGUES  
RUIZ DE LA  
HERMOSA**



Falleció en Palma de Mallorca,  
el 28 de marzo de 2005,  
a los 80 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y  
la Bendición de Su Santidad

**D.E.P.**

Su esposo: José M<sup>a</sup> García Muñoz Sánchez Camacho;  
sus hijos, hijos políticos, nietos y demás familiares

Suplican una oración por su alma  
y agradecen las muestras de condolencia recibidas